

## JOURNÉE NATIONALE DE L'ARBRE AU BÉNIN

### AMAF-Bénin et Nature Tropicale ONG appuient le reboisement de la forêt sacrée de Bamézoun des Wemenou

*Cell/Com. NTONG*

Le Bénin célèbre le 1er juin de chaque année, la journée nationale de l'arbre. Beaucoup de plants sont mis en terre pour commémorer cette journée. Une chose est de mettre les plants en terre et l'autre chose est de les entretenir. C'est fort de cela que Nature Tropicale ONG et AMAF-Bénin ont accompagné les communautés riveraines de la Forêt Sacrée Bamézoun dans le reboisement participatif et l'entretien des plants. Cette journée a été célébrée avec les communautés gardiennes de l'APAC Bamézoun dans la Commune des Aguegues, et dans la Vallée de l'Ouémé.

Plus de 500 espèces indigènes ont été mises à terre. Quelques centaines ont été remises à la communauté pour la poursuite des activités de reboisement et de suivi. L'activité a été précédée d'une séance d'éducation et de sensibilisation sur la conservation des espèces menacées du fleuve Ouémé dont le lamantin d'Afrique et les loutres avec l'appui de l'inspection forestière de l'Ouémé. Des matériels d'entretien et de suivi des plants mis en terre ont été remis aux communautés par AMAF-Bénin ONG et Nature Tropicale ONG.

#### La valeur d'un seul arbre



La population ...



... accompagne ...



... la journée de l'arbre

